

COMMENT VENIR CHERCHER DES ÉQUIPEMENTS EN VOITURE CHEZ MAIN FILM ? (English will follow in page 2)

1. Passez par l'entrée du stationnement situé au 2025 rue Parthenais, au coin de la rue Ontario Est.



2. Lorsque vous arrivez dans le stationnement, tournez éventuellement à gauche, puis encore à gauche afin de vous stationner devant la porte du garage.



3. Empruntez la porte d'entrée à gauche du garage.

4. Utilisez le monte-charge.

5. Montez au 4e (même si le local est situé 301).

6. En arrivant au 4e, mettez-vous à niveau avec l'étage. Et, en sortant, n'oubliez pas de bien fermer le monte-charge (sinon les gens des autres étages ne pourront pas l'utiliser!).



7. À la sortie du monte-charge, suivez les flèches qui vous amèneront devant la porte 301 des bureaux de Main Film.

8. Bienvenue !



HOW TO GET YOUR EQUIPMENTS WITH A CAR AT MAIN FILM ?

1. Use the parking entrance at the 2025 rue Parthenais, at the corner of rue Ontario Est.



2. As you enter the parking, you will have to turn left eventually, then left again to park in front of the garage door.



3. Use the front door located on the left side of the garage.

4. Take the elevator.

5. Head to the fourth floor (even if our office is in 301).

6. Put yourself even with the floor. As you head out, do not forget to close the elevator (or else no one in the other floors could use the elevator!).



7. As you head out of the elevator, simply follow the arrows that will lead you to our offices in 301.

8. Welcome !

